
№ 97  9 декабря 2012 года

овостиH Mанмин

По мере того как все более популярными 
становятся  смартфоны ,  планшетные 
компьютеры  и  электронные  книги , 
меняются и привычки читателей. Все чаще 
люди предпочитают приобретать книги, 
изданные не в печатном, а электронном 
формате.  
Электронные книги удобно носить с 

собой, и к тому же их издание обходится 
дешевле. В числе многих преимуществ – 
возможность без труда, в любое время и 
в любом месте, купить книгу в интернет-
магазине и, скачав ее, сразу же начать 
читать. На книжном рынке Кореи спрос на 
электронные книги возрастает с каждым 
днем. С огромным успехом электронные 
книги распространяются через всемирно 
известный  онлайн-магазин  «Amazon.

com»; объем их продаж возрос также и в 
Соединенных Штатах.

 «Урим Букс», издательство Центральной 
церкви  «Манмин», присоединившись 
к набирающему обороты рынку, стало 
выпускать книги в электронном формате 
на  многих  языках  мира ,  открыв  тем 
самым двери для привлечения цифровых 
технологий в свое служение. По данным на 
ноябрь 2012 года, из 81 книги на корейском 
языке и 201 тома книг, подготовленных на 
44-х других языках, на рынке электронной 
книжной продукции уже предложено 218 
томов различных изданий на 36-ти языках.  
Корейские издания в цифровом формате 

доступны в онлайн-магазинах «Kyobo 
Bookstore», «Interpark», «iBookstore», 
«Youngpoong  Books to re» ,  «Yes24» , 

«Aladdin», «Libro Bookstore» и «Bandi & 
Lunis». Книжный магазин «Kyobo» также 
продает книги на английском и японском 
языках, а также на упрощенном китайском. 
Внимание потребителей привлекли 60 томов 
книг на семи языках, предлагаемыe в сети 
«Amazon.com», а также 108 томов на 20-ти 
языках – в интернет-магазине «iBookstore».  
П р е д с т а в и т е л ь  « Ур и м  Б у к с » , 

ответственный за издание электронных 
книг, рассказал нам следующее: «Наша 
работа по распространению электронных 
книг через «Amazon.com» и «iBookstore» 
получа е т  положительные  отклики 
читателей. Объем продаж электронных 
книг возрастает, и, наряду с этим, издатели 
подобной  продукции  за  рубежом ,  в 
частности в США и Тайване, проявляют 
интерес к сотрудничеству с нами».   
В настоящее время интернет-магазин 

«iBookstore» доступен пользователям 
айфонов  и  айпадов  в  17-ти  странах 
Центральной Америки, в числе которых и 
Мексика, и, кроме этого, его услугами могут 
пользоваться читатели Новой Зеландии. В 
этой связи «Урим Букс» расширило сеть 
распространения электронных книг на 
португальском и испанском языках.    
Памятуя о семимиллиардном населении 

планеты, «Урим Букс» будет наращивать 
объемы  издания  и  тиражирования 
электронных книг д-ра Ли, переводя их на 
еще большее количество языков. 

Электронные книги д-ра Джей Рока Ли 
доступны читателям на многих языках мира
Сеть распространения книг расширяется за счет интернет-магазинов «Amazon.com» и «iBookstore»

Книги старшего пастора д-ра Джей Рока Ли, изданные на многих языках мира, можно купить в любое время и в любом 
месте через всемирно известные интернет-магазины «Amazon.com» и «iBookstore». Эти книги также можно читать на 
экранах техногаджетов, устройств для чтения электронных книг, смартфонов и планшетных ПК. На фотографии читатель 
знакомится с книгой «Слово о Кресте» в электронном формате. 

С  2 2 - го  по  2 4  октябр я  2 0 1 2  год а  1 3 
филиалов церкви «Манмин» в Непале провели 
объединенный ретрит по теме «Дух». Ретрит 
возглавила пастор Грейс Ли (Миссионерский 
центр «Манмин» в Непале). Встреча проходила 
в  помещении  го сударственной  средней 
школы Санживани, в районе Кабхере города 
Дхуликхель (Непал). «Путешествие пилигрима», 
«Претерпеть крест», «Молитвенные служения 
наполнения  Святым  Духом», «Библейская 
викторина», «Конкурс исполнителей песен и 
танцев поклонения», «Спортивные состязания», 
«Хвала и поклонение у костра», «Переживание 
чуда» – вот такой насыщенной была программа, 
предложенная участникам ретрита. Пол Марма, 
пастор  церкви  «Гобиндапур» в  провинции 
Моранг, расположенной в восточной части 
Непала, с благодарностью отметил: «Я никогда не 
слышал более глубокого послания за все свои 18 
лет христианской жизни. Я буду учить прихожан 
своей церкви тому, чему сам научился на занятиях 
в ретрите». Пастор Тхакур Капали из Дхуликхеля 
подчеркнул: «Хотя я и пастор, я недостаточно 
знал о грехе и значении креста. На этом ретрите 
мне стал понятен их смысл». Участники ретрита 
говорили также о том, что почувствовали глубину 
Божьей любви и благодати. 

13 филиалов церкви «Манмин» 
в Непале провели объединенный 
ретрит по теме «Дух»

Новости короткой строкой

Группа  поклонения  «Crystal  Singers» Комитета 
исполнительских  искусств  Центральной  церкви 
«Манмин» прославили Бога своим выступлением на 
Объединенном служении христианской миссии для 
полицейских Инчхона 25 октября 2012 года. А 19 
октября 2012 года группа «Miracle Team» выступала 
на встрече членов реабилитационного комитета южно-
сеульского центра предварительного заключения.    

Мы выражаем любовь 
Господню в поклонении 

Бож

Новости в фотографиях
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«…Что тебе угодно»
«И говорили Давиду люди его: вот день, о котором говорил тебе ГОСПОДЬ: ,,вот, Я предам врага твоего в руки твои, 

и сделаешь с ним, что тебе угодно.” Давид встал и тихонько отрезал край от верхней одежды Саула» (1-я кн. Царств, 24:5).

Давид  был  младшим  из  восьми  сыновей 
Иессея .  Он  был  пастухом  овец .  Однажды 
Самуил, как и велел ему Господь, пришел в 
дом Иессея. Самуил думал, что сын Иессея, 
Елиав, станет помазанником Божьим, но Бог 
сказал ему: «Не смотри на вид его и на высоту 
роста его; Я отринул его; Я смотрю не так, как 
смотрит человек; ибо человек смотрит на лицо, 
а ГОСПОДЬ смотрит на сердце» (1-я кн. Царств, 
16:7). И Бог сказал Самуилу помазать Давида, 
младшего сына Иессея. Потому что у него было 
истинно доброе сердце. Какой же благостью 
был исполнен Давид, что снискал благоволение 
Божье? 

1. Давид полностью доверял Богу     
В 17-й главе 1-й книги Царств описывается 

битва между Давидом и гигантом Голиафом. 
В  то  время  Израильтяне  расположились  в 
долине  дуба  и  готовились  к  войне  против 
Филистимлян. Израильское войско потеряло 
боевой дух при виде филистимлянского воина-
гиганта по имени Голиаф. На 3-метровом силаче 
Голиафе был медный шлем, чешуйчатая броня 
и медные наколенники. Царь и Израильские 
воины пугались и ужасались, слушая, как он 
выкрикивал в их адрес слова оскорблений и 
насмешек в течение 40 дней и ночей.
Тогда-то на поле боя и появился Давид. Он 

пришел  туда ,  чтобы  исполнить  поручение 
отца, который велел ему отнести еду для своих 
братьев, участвовавших в сражении. Давид 
пришел в ярость, услышав, что Голиаф поносит 
имя Бога, и храбро пошел навстречу Голиафу с 
пращей и пятью камнями. Он сказал Голиафу: 
«Ты идешь против меня с мечом, и копьем, и 
щитом, а я иду против тебя во имя ГОСПОДА 
Саваофа, Бога воинств Израильских, которые ты 
поносил» (1-я кн. Царств, 17:45).
Давид мог столь уверенно держаться перед 

гигантом, который внушал страх всему народу 
и даже воинам, потому что он всем сердцем 
полагался на Бога. В конечном итоге, он бросил 
из пращи камень в Голиафа, и камень вонзился 
тому в лоб. Голиаф упал лицом на землю, так 
и ни разу не обнажив свой меч. Давид добился 

такой удивительной победы, потому что доверял 
Богу. Насколько же Бог был доволен, видя это, 
как же Давид был прекрасен в Его очах! 

2. Давид сохранял благость в сердце до 
последнего   
Когда Давид победил Голиафа и спас свой 

народ ,  царь  Саул  был  очень  доволен  им  и 
назначил его начальником над военными людьми. 
Но однажды, когда Саул и Давид возвращались 
назад после сражения, в котором одержали 
победу, им навстречу с песнями и плясками 
вышли  женщины .  Они  восклицали:  «Саул 
победил тысячи, а Давид – десятки тысяч!». 
Саул сильно огорчился, ему были неприятны эти 
слова, и он сказал: «Давиду дали десятки тысяч, 
а мне тысячи; ему недостает только царства». И с 
того времени он возненавидел Давида.  
Саул завидовал ему все больше и больше, 

а однажды, когда Давид играл для него на 
струнном инструменте, он даже бросил в Давида 
копье. Но Давид дважды уклонился от него, 
и Саул стал еще больше завидовать Давиду 
и бояться его. Саул пытался убить Давида, 
прибегая к хитростям и обману. Когда его 
дочь Мелхола полюбила Давида, он подумал: 
«Отдам ее за него, и она будет ему сетью, и рука 
Филистимлян будет на нем» (1-я кн. Царств, 
18:21).    
Давид  был  верным  служителем ,  он  с 

юношеских лет воевал за свой народ и внес 
большой  вклад  в  победу  в  бесчисленных 
сражениях. Он играл на арфе, успокаивая Саула, 
когда на того нападал злой дух. Он никогда не 
нарушал приказаний Саула. Однако Саул далек 
был от желания отплатить ему за это добром, он 
хотел убить Давида. В результате, чтобы Саул не 
убил его, Давиду даже пришлось покинуть свой 
родной город и переносить различные невзгоды 
и трудности на чужбине. Однажды Давиду 
представился отличный шанс уничтожить Саула. 
Это случилось, когда Саул один вошел в пещеру 
в пустыне Ен-Гадди, где скрывались Давид и его 
люди.    
И сказали Давиду люди его: «Вот день, о 

котором говорил тебе ГОСПОДЬ: ,,вот, Я предам 
врага твоего в руки твои, и сделаешь с ним, 
что тебе угодно”» (1-я кн. Царств, 24:5). Они 
говорили ему, что лучше убить Саула, ведь это 
Бог привел Саула в пещеру, давая Давиду шанс 
избавиться от врага. Давид же встал и незаметно 
отрезал край верхней одежды Саула.   
Но Давида стала мучить совесть за то, что он 

отрезал край одежды Саула, и он велел своим 
людям не убивать Саула, говоря: «Да не попустит 
мне ГОСПОДЬ сделать это господину моему, 
помазаннику ГОСПОДНЮ, чтобы наложить руку 
мою на него, ибо он помазанник ГОСПОДЕНЬ» 
(1-я кн. Царств, 24:7).
Когда Саул встал и вышел из пещеры, Давид 

закричал ему вслед: «Отец мой! посмотри на 
край одежды твоей в руке моей; я отрезал край 
одежды твоей, а тебя не убил: узнай и убедись, 
что нет в руке моей зла, ни коварства и я не 
согрешил против тебя; а ты ищешь души моей, 
чтоб отнять ее» (1-я кн. Царств, 24:12).
Не было у Давида ни ненависти, ни злобы 

против Саула, хотя Саул и угрожал его жизни. 

Более  того ,  Давид  искренне  уважал  его  и 
был почтителен с ним. Каким же благим и 
прекрасным было его сердце!

3. Почему Давиду пришлось пройти через 
испытания 
Бог допустил, чтобы Давид прошел через 

такие испытания, потому что Он знал его сосуд 
и желал сделать его великим человеком. Так же, 
как тренер дает задания, выполнение которых 
требует усилий, Бог дал возможность Давиду 
пройти через испытания, чтобы он был готов 
стать царем и править народом. Таким образом, 
он смог получить водительство Бога, а также 
ответы на свои молитвы, и чувствовать глубокую 
связь с Богом даже в период испытаний. 
Но Давиду пришлось увидеть в себе нечто 

такое, о чем он даже не подозревал. Став царем, 
он поддался похоти очей и вступил в интимные 
отношения с Вирсавией. Он даже подстроил все 
так, чтобы ее муж Урия был убит в сражении. 
И хотя он не пересекал границ дозволенного во 
многих других ситуациях, все же он совершил 
этот грех, потому что не был совершенным. 
Он просто думал, что его царская власть была 
настолько велика, что он мог позволить себе 
поступить так.     
Но Бог, желая, чтобы Давид обрел совершенное 

сердце, исполненное благостью, заставил его 
пройти через тяжелые испытания. У Давида 
был сын по имени Авессалом, который, восстав 
против отца, вынудил его бежать. Авессалом, 
поставив палатку на кровле, перед глазами всего 
Израиля входил к наложницам своего отца. А 
человек по имени Семей злословил Давида и 
бросал в него камнями на виду у воинов.    
В этих испытаниях Давид обрел еще более 

совершенное сердце пред Богом и стал царем, 
снискавшим любовь Бога и народа Израиля. 
Бог сказал, что «не прекратится у Давида муж, 
сидящий на престоле дома Израилева» и Иисус 
Христос родится через его потомков. 

Дорогие братья и сестры, если удалить корень 
зла, то можно полюбить других. Благость в нас 
позволит простить не с виду, а от всего сердца. 
Давид угодил Богу своей совершенной верой, 
которую проявлял при любых обстоятельствах. 
Он покрывал зло благостью, его сердце готово 
было отдать и рубашку тому, кто просит у него 
верхнюю одежду. Вот поэтому он мог неизменно 
любить и прощать царя Саула, который старался 
убить его. Я молюсь во имя нашего Господа, 
чтобы своей благостью вы располагали сердца 
людей и меняли их.    

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Прикосновение любви 
Бога ведет Его детей 
к Небесному Царству

«Ибо не послал Бог Сына Своего в мир, чтобы судить мир, но 
чтобы мир спасен был чрез Него. Верующий в Него не судится, 
а неверующий уже осужден, потому что не уверовал во имя 
Единородного Сына Божия» (От Иоанна, 3:17-18).
Оттого, что вы исповедуете своими устами, говоря: «Я верую», 

еще не означает, что вы спасены. Если вы действительно веруете, 
то в вашей жизни должны быть свидетельства этого. Мертвая 
вера, то есть вера без дел, не приводит к спасению (Посл. Иакова, 
2:17). То, насколько мы живем и поступаем по Слову Божьему, 
есть доказательство веры, которая является основным условием 

для обретения спасения. Исходя из этого критерия, верующие 
делятся на пшеницу и солому. Поэтому Бог побуждает Своих 
возлюбленных детей познать себя и измениться и направляет их к 
истине с помощью Святого Духа. 
Чтобы они избавились от грехов и сердцем уподобились 

Господу, Он иногда дозволяет им подвергнуться суду плотью. 
Мы должны осознавать, что когда Святой Дух, истина и плоть в 
нашей жизни обличают нас, то все это – прикосновение любви 
Божьей, помогающей нам избежать приговора Суда Великого 
Белого Престола к аду, но обрести жизнь на прекрасных Небесах. 

Любовь Бога, Который хочет, 
чтобы все люди спаслись

Бог разработал план взращивания человечества и обретения истинных детей, с которыми Он мог бы 
разделить любовь и исполнить Свое провидение. Через Своих людей Бог наставлял народ, которому 
следовало знать, что Он – Живой и что нужно жить по Слову Божьему. Более того, Он послал Своего 
Единственного Сына к людям решить проблему греха и исполнить провидение креста.     
И еще: Бог направил к людям Святого Духа, Который живет в этом порочном мире, чтобы помочь 
им добиться победы с верой. Так Он показывает Свою любовь. Ему прекрасно известно, в чем они 
нуждаются, и Он дает им это в положенное время с избытком. По случаю праздника Благодарения, 
я надеюсь, ваши сердца будут глубоко тронуты величием любви Бога, Который хочет, чтобы все 
спаслись, как это написано в 1-м послании к Тимофею, 2:4, и прославили Бога, став верующими, 
подобными пшенице.

В Евангелии от Иоанна, 16:8, мы читаем: «И Он, придя, 
обличит мир о грехе и о правде и о суде». Когда мы принимаем 
Иисуса Христа как своего личного Спасителя, мы получаем в дар 
Святого Духа. Дух учит нас тому, что есть грех, правда и суд, в 
то время, когда мы слушаем Слово Божье. Через Слово Бога, Кто 
есть Свет, Он позволяет нам выявить зло в своем сердце.  
Если мы отбросим всякое зло, обнаруженное в нас с помощью 

Святого Духа, и станем пребывать в Слове Божьем, то сможем 
всегда жить в полноте Святого Духа. И напротив, если мы не 
избавимся от зла и будем жить в грехе, зная, что это грех, мы 
будет чувствовать отчаяние и беспокойство. Подобные чувства в 

сердце будут возникать, потому что в нас противоборствуют два 
желания – желание следовать истине и желание согласиться с 
неправдой.    
Другими словами, чувство беспокойства, которое появляется 

тогда, когда люди не живут в истине, является следствием 
обличения Святого Духа. Если, несмотря на это чувство, люди 
не отвратятся от зла, а продолжат жить во мраке, грехе и зле, то в 
итоге Дух в них будет угашен (см. 1-е посл. к Фессалоникийцам, 
5:19).  Таким  образом ,  если  мы  в  результате  обличения 
почувствуем беспокойство, то нам следует как можно скорее 
покаяться и, отвратившись от греха, восстановить полноту Духа.   

   Что значит «быть 
обличенным Святым Духом»? 

«Чувство отчаяния и 
тревоги, возникающее 
у людей, отошедших 
от истины»

В Евангелии от Иоанна,14:6, мы читаем: «Иисус сказал ему: Я 
есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, как только 
через Меня». Даже зная истину, не каждый поступает в истине. 
Разумеется, кто-то может на все 100% применять истину с самого 
начала, но большинство людей все-таки не могут.
Когда  мы  живем  по  Слову  Божьему,  которое  является 

истиной, то можем находиться под защитой и водительством 
Бога и радоваться, получив благословение преуспевания. К 
тому же мы можем быть благословлены добрым здравием и 

финансовым успехом. Однако, когда мы не живем в истине, у 
нас, как следствие обвинения сатаны, возникают финансовые 
затруднения, нездоровье и несчастья в семье, трудности в работе 
или в бизнесе. 
Как уже говорилось, от того, насколько мы применяем на 

практике то, что поняли, познав истину, зависит хорошо или нет 
идут наши дела, ждут нас благословения или трудности. Это и 
есть осуждение через истину.  

      Что означает «быть 
обличенным истиной»?  

«Все сложится хорошо или, 
наоборот, плохо, придут ли 
благословения или несчастья, 
зависит от того, живет ли 
человек в истине»

Когда мы не живем в истине, хотя знаем и понимаем ее, то 
сталкиваемся со многими проблемами, в частности с разладом 
в семье или физическими заболеваниями. Или же у нас могут 
возникнуть затруднения в бизнесе или финансовые потери. Таким 
образом, обличение истиной может принести очевидный плод, 
чем и является осуждение плотью.
Если вы не покаетесь и не сойдете с греховного пути, когда Дух 

Святой станет обличать вас, то вам ничего не останется, кроме 
как принять осуждение плотью. Посредством этого процесса 
определяется уровень веры каждого. И тогда будет видна разница 
между «пшеницей» и «соломой». Во время Суда Великого Белого 
Престола будет вынесен окончательный приговор – сделан выбор 
для вас между Небесами и адом, то есть между вечной жизнью и 
вечной смертью.  

Если вы, вопреки голосу Святого Духа, отказываетесь 
пребывать в истине, продолжаете подчиняться желаниям своей 
плоти, то у вас не будет другого выбора, кроме как гореть в 
огне после последнего суда. Под этим подразумеваются Семь 
лет Великой Скорби и неугасимый огонь ада. Таким образом, 
если Дух в нас огорчается, то мы должны осознавать это и сразу 
каяться в грехах, более не возвращаясь к ним. Если, находясь под 
осуждением плотью, вы покаетесь и отвратитесь от грехов, то 
сможете избежать осуждения на вечный огонь.   
Бог Любви помогает нам пребывать в истине с помощью 

Иисуса Христа и Утешителя Святого Духа, чтобы все люди могли 
получить спасение. Бог верит, надеется и все переносит из-за 
Своего давнего желания обрести истинных детей, с которыми Он 
мог бы делить любовь вечно.  

        Что такое «осуждение 
плотью»? 

«Случаи, когда 
осуждение через истину 
приносит очевидный 
плод»
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Однажды, это было в декабре 2011 
года, у меня вдруг появилось чувство 
удушья ,  симптомы  которого  стали 
повторяться. Периодически я чувствовала 
боль в области солнечного сплетения. 
Медицинское обследование показало, 
что у меня пептический эзофагит. Мне 
пришлось есть только жидкую пищу и 
принимать лекарства, но это не помогало. 
Поскольку я не питалась нормально, я изо 
дня в день теряла в весе. К августу 2012 
года я похудела на 10 кг и стала очень 
вялой. Когда у меня окончательно пропал 
аппетит, во мне начал разрастаться страх.  

 «Неужели я умираю?» – думала я. Я 
посещала церковь, но не думаю, что я 
жила по Слову Божьему. Поэтому я и 
не могла отделаться от своей тревоги. В 
результате негативные мысли продолжали 
нарастать во мне.    
В  браке  я  тоже  чувствовала  себя 

несчастной и одинокой, потому что мой 
муж часто отсутствовал по работе. Я даже 
подумывала о разводе. Когда я была одна, 
меня постоянно одолевали негативные 
мысли, и одна негативная мысль сменялась 
другой.  
Мой  муж ,  заметив  мое  необычное 

состояние, был удивлен. Каждое утро он, 
отложив все дела, возил меня на собрания 
в  Молитвенный  центр  «Манмин». Я 
слушала проповеди и каялась. «Боже! 
Я  не  жила  достойной  христианской 
жизнью. Сохрани мне жизнь, пожалуйста! 
Я не могу так просто уйти и оставить 
своих детей. Я хочу воздать Богу славу, 
исцелившись!».
Но ответ не пришел сразу. В начале 

сентября 2012 года мне поставили диагноз 
– депрессия, сопровождаемая тревожным 
расстройством .  В  конце  концов ,  я , 
оглядываясь на свое прошлое, осознала, 
что моя прошлая христианская жизнь была 
неправильной.  
Я ненавидела окружающих, сплетничала, 

осуждала и обвиняла людей. Я не хотела 
поклоняться в духе и истине и пропускала 
молитвенные собрания ради того, чтобы 
посмотреть драму по телевизору. Все 
это сразу промелькнуло в моей голове. 
Я искренне каялась всю неделю так, что 
слезы шли у меня из глаз и текло из носа. 
Затем, когда старший пастор д-р Джей 

Рок Ли вернулся из своего молитвенного 
дома  в  горах ,  я  в  общей  сложности 
трижды приняла его молитву. 21 сентября 
2012 года перед пятничным всенощным 
служением вместе со многими другими 
прихожанами я с алтаря получила его 
молитву  за  больных .  После  молитвы 
я, в определенной степени, получила 
освобождение от болезни тревожного 
расстройства и у меня улучшился аппетит.   

28 сентября д-р Ли посоветовал мне: «Не 
смотри, не слушай и не говори того, что ты 
не должна видеть, слышать и говорить». И 
он помолился обо мне во второй раз. Я еще 
раз приняла его слова в свое сердце, после 
чего страх и тревога полностью исчезли. 
7 октября я приняла его молитву в третий 
раз. Тогда мир и радость сошли на меня 
Свыше. Я ожила! Аллилуйя!    
Я была также исцелена от пептического 

эзофагита и набрала вес. К тому же я 
исцелилась  от  поллакиурии ,  грыжи 
межпозвоночного диска поясничного 
отдела, апатии, менструальных и головных 
болей. И еще: при сильной усталости мои 
глаза наливались кровью, и у меня также 
была аллергическая реакция на курицу. 
Все эти симптомы также оставили меня. 
Но особенно я благодарна за то, что мой 
муж, после 11-летнего перерыва, вернулся 
назад в церковь. 
В настоящее время я мыслю позитивно, 

и помышления мои благостные, поэтому я 
очень счастлива. С благодарным сердцем 
я  усердно  распространяю  «Новости 
Манмин». Я воздаю благодарность Богу, 
Который обновил меня и ответил мне. 

Я – педиатр, выпускница Христианского медицинского 
колледжа в г. Веллоре провинции Тамил-Наду в Индии. В 2005 
году мне довелось принять участие во 2-й международной 
медицинской конференции WCDN («Всемирной сети врачей-
христиан»), которая проходила в Ченнаи в Индии. WCDN 
– организация, объединяющая христианских врачей всего 
мира, которые распространяют Евангелие, свидетельствуя о 
Божественном исцелении. 
В 1988 году, 24 года назад, я была исцелена от рака груди 

силою Божьей, поэтому я была уверена в том, что Бог – 
Целитель (Исход, 15:26). Для меня, человека, имеющего 
подобный опыт, служение WCDN показалось интересным. 
Я была восхищена случаями исцеления силою Божьей через 
молитву д-ра Джей Рока Ли.  

Д-р Дороти Сэмюэл, 
и ее муж  г-н Д.Ж. Сэмюэл 

На конференции в Индии я познакомилась с пастором 
Джозефом Ханом из церкви Ченнаи Манмин и стала регулярно 
получать «Новости Манмин» на английском и тамильском 
языках. И через это я обрела большую благодать. А между 
тем, в августе 2012 года я узнала новость о предстоящем 
праздновании 30-летия Центральной церкви «Манмин». 
Мой муж и я решили поехать в Корею, и нам также хотелось 
получить молитву д-ра Ли о дочери моего супруга, которая 
болела лейкемией с 2011 года. 
До  нашего  отъе зда  пастор  Джозеф  Хан  дал  мне 

автобиографическую книгу д-ра Ли «Моя жизни, моя вера» (I 
и II). Он попросил нас прочесть ее перед поездкой в Корею. 
Жизнь д-ра Ли, описанная в этих книгах, очень растрогала нас. 
Он просил все только у Бога, полностью доверяя и повинуясь 
Ему. Я убедилась, что он – человек Божий.     

2 октября 2012 года мы приехали в Корею, где нас тепло 
встретили члены «Манмин». Наша поездка доставила нам 
удовольствие, мы чувствовали себя счастливыми. Через 
несколько дней мы встретились с д-ром Ли. Он человек очень 
кроткий и искренний, и через него мы почувствовали Божью 
любовь. Он горячо молился о моей падчерице. После чего 
мы узнали, что ее состояние улучшилось. Проповеди д-ра Ли 
на богослужении были очень понятными и вместе с тем они 
наполнили меня силой.  
Бог работает, поднимая тех, кто чтит Его. Это благословение 

для Центральной церкви «Манмин» – иметь такого лидера. 
Божья мудрость и водительство Святого Духа помогают д-ру 
Ли в его служении в церкви. Кроме этого, ощущается единство 
членов церкви с сердцем и устремлениями пастора.
Во  в р емя  ви зи т а  я  от ч е тливо  о с о зн а л а ,  ка ким 

благословением является послушание Слову Божьему. Я 
молюсь о том, чтобы Центральная церковь «Манмин», которая 
является образцовой для всех церквей мира, с еще большим 
успехом осуществляла свою всемирную евангелизационную 
миссию.  

Диаконисса  Сунхи Сон (в центре) и ее семья (приход  2-19) 
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«Депрессия и многие 
болезни исцелились, 

и я ожила»

 «Центральная церковь 
,,Манмин” – образцовая 

церковь, которая изобилует 
Божьей любовью и силой»


